
Protokoll: 
Rm Schupp möchte wissen, wann die Querung im Zweiten Bauabschnitt verwirklicht werden 
soll. 
66 / Herr Fischer verweist auf die angespannte Finanzlage der Stadt Koblenz. Im Jahr 2012 soll 
nur das gebaut werden, was unbedingt notwendig ist. Hier liegt die Priorität auf der Rampe und 
der Bushaltestelle für die Personen, die auf einen Rollator angewiesen sind. 
 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 


